



Les enfants parlent aux enfants de biodiversité

Mardi 5 juillet 2022

Depuis janvier 2021, six communes de la vallée d'Aure se sont engagées dans une nouvelle formule de l'Atlas de la Biodiversité Communale aux côtés du Parc national des Pyrénées et de ses partenaires.

Ce programme pensé à l'échelle du regroupement communal des villes et villages de la vallée d'Aure, consiste à réaliser durant trois années, un inventaire des espèces présentes sur la commune, à analyser les observations et à retranscrire les principaux enjeux identifiés. Sur la durée du programme est mis en place un volet primordial de sensibilisation de la population à la richesse communale.

C'est ainsi qu'en complément des animations pédagogiques réalisées dans les écoles dans le cadre du passeport pédagogique, le Parc national a mis en place des animations spécifiques dans le cadre du programme ABC.

L'ensemble des écoles de la vallée d'Aure (école maternelle de Saint-Lary-Soulan, école élémentaire de Vielle-Aure, école maternelle de Guchen, école primaire d'Ancizan et école élémentaire d'Aragnouet) participera à une journée inter-école. Chaque classe y présentera sous la forme d'atelier, une thématique naturaliste particulière. Les enfants seront tour à tour animateurs d'atelier et participants.

**Laurent GRANDSIMON, président du conseil d'administration du Parc national,
Melina ROTH, directrice du Parc national, Maryse BEYRIE, maire de Vielle-Aure,
ont le plaisir de vous inviter à la journée inter-écoles :**

**Mardi 5 juillet 2022 sur la base de loisirs d'Agos à Vielle-Aure
De 10h00 à 12h00**

La première partie de la matinée vous permettra d'assister aux ateliers et de rencontrer les enseignants. A 11h00, un point presse sur le programme ABC sera réalisé.

Je vous remercie de confirmer votre présence par mail à caroline.bapt@pyrenees-parcnational.fr

Contact Presse :
Caroline BAPT – Chargée de mission Communication
05 62 54 16 40 – 06 30 15 99 39

